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LA PROTESTA Dipendenti sul piede di guerra contro 30 licenziall1enti 

accu to IIHotel Sublsio
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Occupazione: è la contromi Rosatelli (An) si dimette 
sura. presa dai dipendenti 
dell'Hotel Subasio dall'inizio dallq carica di consigliere 
dell'anno, dipendenti che / 
hanno deciso di utilizzare ASSISI - "Con dispiacere, vista la qualità della persona e 
questa forma di protesta dall'attività politico amministrativa svolta, abbiamo ap
contro gli Istituti Riuniti di preso delle dimissioni da con~igliere comunale di Marco 
Beneficenza e contro l'am Rosatelli (Alleanza Nazionale)". Così il sindaco, Claudio' 
ministrazione comunale, Ricci, commenta quanto accaduto all'interno del Consi
rei di aver causato il licenzia glio comunale, ringraziando insieme agli assessori di 
mento di quasi trenta perso An, Moreno Fortini e Leonardo Paoletti, unitarnente ai 
ne. consiglieri, Marcello Fortini, Lanfranco Lollini e Eraldo 
Dopo il botta e risposta dei Martelli, il dimissionario Rosatelliper "la sua serietà, il 
giorni scorsi tra l'ex proprie suo impegno e la coerenza che ha dimostrato durante il 
tario del Subasio, Sergio Eli servizio svolto per il Comune di Assisi" . 
sei (che avrebbe in mente un In particolare per l'attività svolta come capogruppo in 
altro manifesto per far sape Consiglio comunale nelle materie legate alla pianifica
re la sua versione dei fatti), e zione del territorio e per la costante attenzione riservata 
la presidente degli II. RR. BB. ~o sviluppo delle frazioni, soprattutto quella di Petri
CraziaFabbri, (che aveva an gnano d'Assisi. "La sua scelta - conclude il primo cittadi
nunciato querele per "le fal no - che va rispettata, giùstificata da motivi solo persona
sità e il tono ironico nei miei li e da impegni, ci rammarica molto ma non modifica il 
confronti contenute nel ma suo sostegno verso Alleanza nazionale e, più in generale, 
nifesto 'Cronaca di un mas LI protatallavoratori hanno organizzato per oggi un sit in permanente n~1 piazzale inferiore verso l'Amministrazione" . 
sacro"'), nei giorni scorsi si è della basilica di San Francesco 
svolta una riunione tra i rap
presentanti dei lavoratori e 
quella della Oro Hotel. 
Un incontro (ma ne sono fll'pu nto ! LA POLEMICA llJ>rirno cittadino replica a Confcornrnercio 

q 

previsti altri) che non è stato 
in alcun modo risolutivo, e 
che ha portato i dipendenti 
dell'hotel a scendere diretta
mente in campo. La protesta 
investe la casa di riposo"An
drea Rossi", 'responsabile' 
delle scelte che hanno porta
to al licenziamento di dieci 
lavoratori già in cassa inte
grazione, dieci persone che 
si aggiungono ad altri didot
to dipendenti licenziati a fi
ne anno. 
I dipendenti dell'hotel Suba
sio accusano la casa di riposo 
di aver causato il licenzia
mento dei loro colleghi, ma 
non risparmiano neanche 
l'amministrazione comuna
le (che nomina il presidente 
degli II.RR.BB.), rea di aver 
tenuto un atteggiamento 
"pilatesco" nei confronti 
della vicenda, nonostante le 
sollecitazioni giunte da più 
parti affinché si attivasse per 
la salvaguardia dei posti di 
lavoro. 
"Vogliamo - affermano i di
pendenti dell'hotel - che il 
nuovo gestore, la Oro Hotel, 
garantisca l'assunzione di 
tutti quando subentrerà al
l'attuale gestione (dovrebbe 
farlo a metà del 2008 ndr)" . 

IITassa toilette-- I IIAnche Mojano avrà i suoi negozill .Brunozzi rilancia , 
.'ASSISI - "Non ci ri- j'	 ASSISI - Nell'anno appena cominciato questo avviso ed interviene a sgombrare mercianti lo chiedevano da 40 anni". 

s'innesca una vivace polemica tra la il campo da qualsiasi illazione con una Un'opera "storica" ricorda Ricci che co
sult.a... l'e.sis.tenzà d.ella....tassa.sw. pagno. ma i . Confcommercio e l'Amministrazione nota del sindaco Ricci. glie l'occasione perfare il punto su Rivo
turiSti cberlsultaho ... . comunale su·alcuni spazi del parcheg "Sui presunti spazi com- torto dove, ricorda "i sema
vittime della tassa l gio di Mojano destinati alla vendita di merciali interni - sostie- fori previsti, insieme alle 
possono regolannen- ' alimenti, bevande e souvenir. ne il primo dttadino - ti Presto nuove video camere 
te denunciare la si 
tuazione alle forze 
dell'ordine perché 
usufruire del bagno 
di un bar - magari 
previa consumazio
ne, certo, ma senza 
pagare in caso con
trario - è un diritto 
dei consumatori" . 
Così l'assessore Bru
nozzi risponde alla 
domanda se i vigili 
urbani o altri enti vi
gileranno per contra
stare il fenomeno 
della "tassa sul ba
gno", gabella inven
tata dal gestore di un 
bar nei pressi della 
cattedrale di San Ru
fino che fa pagare un 
euro a quanti voglia
no usare il bagno 
senza consumare. 

Dagli II.RR.BB., per ora, l "Saremo lieti - con
tutto tace, anche se nella I tinua l'assessore - di 
conferenza stampa tenuta a I verificare eventuali 
dicembre la Fabbri aveva fat I segnalazioni in tal 
to sapere che i dipendenti ~ senso,perchéilbuon 
del Subasio erano "tutelati I nome di Assisi e la 

!!dalla legge", e che "non do sua fama turistica 
vevano essere strumentaliz l non possono essere 
zati". i sporcate da cose di 
I lavoratori hanno occupato questo genere" . 
l'albergo fino alle 17 del po Quanto alle polemi
meriggio di ieri e per oggi che di parcheggio 
sono in programma ulteriori che lo hanno investi 
dimostranze. !. stato infatti to di recente, l'asses

Il contenitore pluripliano di Mojano da 
300 posti macchina, interrati su tre li
velli e con un percorso meccanizzato 
rappresenta, anche per la sua felice col
locazione, un'opera imponente che mi
ra a decongestionare il traffico alle porte 
del centro. La levata di scudi della Con
fcommercio porta la firma del presiden
te Nizzi, che considererebbe la soluzio
ne dei negozi nell'area un danno per le 
altre realtà commerciali del centro. Ma 
l'Amministrazione municipale non è di 

come avviene in ogni nell'area del Santuario, so
parcheggio e in qualun lavori anche no inclusi nel Piano della 
que luogo sono indivi Sicurezza Stradale, appro
duati solo piccoli e indi a Rivotorto vato dal Ministero delle In
spensabiliservizi,pochi frastrutture e Trasporti. Si 
metri quadrati tra cui un tratta di sistemi molto utili 
bar. D'altronde anche ad aumentare la sicurez
negli attuali parcheggi di San Pietro e za". Non solo, previsti pure 200mila 
Porta Nuova sono già presenti un bar e euro per finanziare il primo stralcio del 
punti commerciali che con i nuovi pro progetto di riqualificazione del centro 
getti verranno anche riqualificati sul storico e dell'area del Santuario. 
piano estetico. Tutti i cittadini e i com- Lorenzo Capezzali 

L'INIZIATIVA Previsti numerosi laboratori per favorire l'integrazione 

Disagio giovanile, si mobilita la Pro Iaea
 
un'utopia - affenna la presidente della Pro Loco 
Daniela Brunelli - Occorre recuperare soprattutto 
all'interno dell'organizzazione scolastica, i valori fon
damentali: il senso dell'amore per il prossimo e la 
convivenza con gli altri. Tale esigenza appare ancora 
più rilevante se si considera da un lato l'emergere del 
disagio che tailti giovani vivono e dall'altro l'impo
tenza della scuola che si trova disannata di fronte al 
fenomeno della violenza e del bullismo". Sono inizia
te proprio nei giorni scorsi le attività laboratoriali 
nella scuola media "C. An
tonietti"; il lavoro dei ragaz
zi proseguirà anche in que Il Teatro 
sto mese di gennaio. E sem
pre a gennaio sono previsti e mostre 
incontri, dibattiti, inter
venti di insegnan~teopera tra le attività 

organizzatoun sit-in perma sore si scaglia contro ,j tori di progetto.
 
nente nel piazzale inferiore quanti "in violazione BASTIA UMBRA - La Pro Loco di Bastia Umbra, in Si svolgeranno anche labo proposte
 
della basilica di san France delle più elementari collaborazione con l'associazione culturale Scara ratori teatrali e di musicote

sco "per protestare - precisa regole sulla privacy mante (regista responsabile Luca Sargenti), promuo rapia guidati da esperti, ma
Ila Cgil - contro una situazio hanno pubblicato le ! ve un progetto di integrazione giovanile attraverso un verranno proposte anche tante altre attività, come per 
ne che vede i lavoratori estre foto della targa della percorso mirato a far avvicinare gli adolescenti al esempio una mostra fotografica e grafico-pittorica, 
mament~ penalizzati, con i mia macchina, par difficile mondo della diversità, attraverso la presa di nonché un giornalino curato dagli stessi ragazzi.l 
posti di lavoro congelati in cheggiata sul piazza I coscienza che in ogni individuo vi è qualcosa di unico Presumibilmente nel mese di maggio verrà messo in 
attesa di un cambio di ge le della Chiesa Nuova ! e di "diverso" da valorizzare e salvaguardare. scena anche uno spettacolo teatrale con gli stUdenti. 
stione che potrebbe avere in virtù di un'ordi l I destinatari del progetto sono gli adolescenti compre Il progetto vede anche il coinvolgimento di soggetti 
tempi molto lunghi". Fil nanza' quindi nel i si tra una fascia d'età dagli 11 ai 18 anni, con partico dell'Angsa (associazione nazionale genitori soggetti 
carns e Uiltucs hanno cbie pieno rispetto delle lare attenzione ai giovani che vivono problematiche autistici), che hanno partecipato aila:rappresentazioisto un incontro urgente al regole" . ! inerenti il disagio, la disabilità, il disadattamento. ne della Lauda di Natale inpìazu1llti.zzini lo scorso 24 
sintbro e alle istituzioni lo	 F.P.J "Parlare di educazione e di integrazione con l'attuale dicembre. .. ,:~. 

'~:;~j.ii c"; ,cali.	 crisi dei valori della nostra società può sembrare 


